
 

 UFFICIALE GIUDIZIARIO SI GRAZIE!! 

Deborah Minasi, ho 40 anni, Ufficiale Giudiziario  presso La Corte d´Appello di Bologna. 

L´Ufficiale Giudiziario è colui che mette in esecuzione tutti i  provvedimenti dei Giudici o di 
pubbliche autorità (sfratti, pignoramenti,  sequestri,etc.)  Vive in aperta campagna, in una riserva di 
caccia, tra animali di ogni  genere! Presidente su Bologna di una Associazione che a  livello 
nazionale tutela la natura e gli animali. componente  del direttivo AUGE (Associazione Ufficiali 
Giudiziari in Europa). affezionata a Sasha, la sua rottweiler, sulle colline della propria  casa. 

  

  

*lei è ufficiale giudiziario, quando ha iniziato?* 

 Una decina d´anni or sono a Milano, la mia prima sede di 
servizio. 

 *quante donne in italia che svolgono questo lavoro?*  

A livello nazionale siamo in totale circa 3.500 ufficiali. Le 
donne sono  molte, probabilmente quasi la metà. 

*cosa le ha fatto scattare la molla per questo lavoro?*  

Ero da poco diventata avvocato, ma quel lavoro non mi 
entusiasmava granchè.  Ho partecipato al concorso da 
ufficiale per accompagnare un´amica, e l´ho vinto...se sono 

stata un po´ titubante nell´intraprendere questa professione così particolare, devo dire che con 
l´andare del tempo questo mestiere mi ha appassionato davvero. In questo momento poi, con 
l´Auge, l´associazione di cui faccio parte, abbiamo progetti che potrebbero rivoluzionare il nostro 
lavoro in termini di  efficienza e di qualità del servizio reso ai cittadini. 

 *le difficoltà e le soddisfazioni* 

 entrambe sono innumerevoli ed entrambe derivano dal fatto che si tratta di  un lavoro delicato, oltre 
che profondamente calato nella realtà sociale. La  gente che si incontra nel mio mestiere appartiene 
alle più diverse  categorie: dal milionario al povero, dall´imprenditore all´extracomunitario,  dal 
personaggio dello spettacolo al pregiudicato...varia umanità con cui  dobbiamo confrontarci 
portando la nostra umanità... 

 *le va di dirmi che ne pensa della famiglia, dell'amore dell'amicizia e  della gelosia?* 



Non sono sposata e non ho figli.  Proprio perché credo nell´amore e nella  famiglia in senso forse un 
po´ troppo ottocentesco (d´altra parte mi piace  la lirica!) e, avendo sperimentato nel passato un 
grande amore, non posso  accontentarmi... 

 In amicizia ho subito più di qualche delusione, e sono diventata molto più  cauta... 

 La gelosia? E´ totalmente inutile, è uno spreco di energie ma...chi non ne  soffre? 

 *nel lavoro ha mai subito cattiverie?* 

Nulla di diverso da altri ambienti di lavoro, in cui a volte capita che le > persone diano il peggio di 
sé. 
 
  

*con i colleghi uomini il rapporto com'è?* 

Dipende solo dal collega...Con alcuni è ottimo, con altri 
meno...Con i  componenti del Direttivo Auge (quasi tutti 
uomini) il rapporto è addirittura > fraterno! 

*una donna ufficiale giudiziario che difficoltà incontra?*  

Le medesime che incontra un uomo. Forse in alcune 
situazioni di pericolo  l´uomo è avvantaggiato dalla "stazza" 
fisica, ma ad esempio situazioni delicate, in cui sono presenti 
famiglie o minori, la donna le gestisce con  più naturalezza. 
Ma anche in questo caso non si può generalizzare... 

*il suo colore preferito?* 

Tutti! 

 *il piatto cucinato da lei che fa venire l'acquolina in bocca?* 

La mia pizza è ottima (e non lo dico io!), per non parlare delle melanzane > alla parmigiana... 

*la femminilità è ciò che ci distingue, ma oggi le donne la stanno > smarrendo, lei che può dire 
in questo senso?* 

E che dire? Oggi le donne, meno si sentono amate, e più vogliono essere  desiderate...ed esibiscono 
se stesse come delle merci...  Credo che l´aspetto più preoccupante sia vedere delle ragazze 
giovanissime  che hanno già quest´ansia... 

*che significa essere donna per lei?* 

Sentirmi unita alla natura ed in armonia con i suoi cicli, come un albero  che ha radici profonde. E 
vivere di sentimenti. 

crede nell'amicizia tra donne?* 



Certo, ci credo fermamente. Mi rendo conto però che a volte che tra noi  donne scattano 
competizioni inutili: dovremmo essere molto più solidali.  Ultimamente, però, ho conosciuto donne 
che fanno cose eccezionali!! 

*cosa vuole dire a tutte le donne che leggeranno la sua intervista?* 

Di far venire fuori a tutti i costi la loro personalità e la loro > creatività...di non farsi costringere da 
nessuno in ruoli "impacchettati" > apposta per noi... 

*cosa significa per lei amare la vita?* 

Svegliarmi ogni giorno con qualcosa di bello da portare a termine (anche se > ci sono giorni che 
non si ha voglia neanche di scendere dal letto!) e  godermi i piccoli piaceri (che in realtà sono 
convinta siano quelli grandi!). 

 


